



Aprueba Consejo Técnico del IMSS donación de inmueble en Edomex y predio en Chihuahua para construir unidades médicas

- En Ecatepec se proyecta construir Hospital Gineco-Pediátrico de 50 camas, cuya inversión aproximada será de 480 millones de pesos.
- En Ciudad Juárez se edificará un centro oncológico en un terreno de 6 mil 320 metros cuadrados, anexo al Hospital General Regional de 260 camas que está por iniciar funciones.

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó de manera unánime las donaciones a favor de la institución del inmueble denominado Centro Integral de Oncología del Estado de México, ubicado en el municipio de Ecatepec, para la construcción de un Hospital Gineco-Pediátrico de 50 camas; así como de un predio en Ciudad Juárez, Chihuahua para edificar un centro oncológico

En sesión ordinaria, el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, señaló que con el gobierno del Estado de México, que encabeza Delfina Gómez Álvarez, se realizó un trabajo coordinado para lograr la donación del inmueble con la finalidad de que el IMSS aproveche la infraestructura existente para poner en operación un Hospital Gineco-Pediátrico.

Indicó que después de una visita y revisión del inmueble, sumado a un análisis con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y el secretario de Salud, doctor David Kershnerobich Stalnikowitz, se determinó la posibilidad de hacer un proceso similar al realizado en hospitales abandonados por el llamado Seguro Popular en pasadas administraciones, como fue el caso en Ciudad Juárez; Ciudad del Carmen, Campeche y Arandas, Jalisco.

“Los hospitales abandonados por el Seguro Popular los hemos retomado para su conclusión, equipamiento y operación por parte del Seguro Social, siempre con la posibilidad de hacer intercambios de servicios, pero operándolos para la derechohabencia. Entonces, recibimos ya la manifestación de donación del gobierno del Estado de México para poder empezar a hacer ya nuestros trabajos”, indicó.

Respecto al centro oncológico que se construirá cercano al Hospital General Regional (HGR) de Ciudad Juárez, Zoé Robledo recordó que este proyecto quedó abandonado después de que iniciará su construcción en pasadas administración del gobierno estatal, cuando operaba el Seguro Popular.

En ese sentido, dijo que para beneficio de la población se incorporó esta obra a los esfuerzos que se realizarán en el nuevo HGR de Ciudad Juárez de 260 camas. “Empezamos a hacer las gestiones para conseguir en un terreno adicional y desarrollar el centro oncológico, con un acelerador lineal que hace mucha falta en Chihuahua”.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

En su intervención, el director de Administración del Seguro Social, Borsalino González Andrade, explicó que el 15 de noviembre el director general del IMSS, Zoé Robledo, solicitó formalmente al gobierno del Estado de México la donación del inmueble Centro Integral de Oncología ubicado en el municipio de Ecatepec, con la finalidad de que el Instituto aproveche la infraestructura existente y lograr la puesta en operación de un Hospital Gineco-Pediátrico.

Expuso que el gobierno estatal manifestó su conformidad con la solicitud y expresó que estaba en la disposición de cumplimentar los documentos para integrar el expediente que haga procedente y viable, en el marco de los lineamientos emitidos por el H. Consejo Técnico, para la aceptación de las donaciones.

González Andrade dijo que el inmueble se encuentra en un lugar estratégicamente conveniente para que se aproveche esta unidad médica a favor de otros derechohabientes que se encuentran en otros estados. "El propósito sería iniciar un Hospital de Gineco-Pediátrico, pero también con atención oncológica".

Abundó que el dictamen valuatorio arrojó un valor de esta unidad construida de 305 millones de pesos, sin embargo, al concretar la donación será necesario contar con el avalúo actualizado por parte del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indabiin).

Refirió que se trata de un nosocomio de 50 camas y que representaría un beneficio de atención del padecimiento oncológico, a mujeres y niños, para 9 millones 890 mil derechohabientes de esa región del país. "En concreto, 6 millones 832 mil derechohabientes mexiquenses, esto es el 70 por ciento de la población beneficiaria y el otro 30 por ciento de los beneficiados serían derechohabientes de la Ciudad de México y del estado de Hidalgo".

El director normativo indicó que el proyecto serviría también de apoyo para los servicios de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Especialidades y del Hospital Gineco-Obstetricia No. 3 del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza. Agregó que aproximadamente 480 millones de pesos es lo que representaría la inversión del Instituto para lograr este hospital de 50 camas.

En cuanto al centro oncológico que se construirá en Ciudad Juárez, reportó que el ofrecimiento de donación fue de una fracción de terreno por 6 mil 320 metros cuadrados adjunto al HGR de 260 camas, unidad médica que está por iniciar funciones en dicha zona.

Borsalino González Andrade afirmó que la construcción de dicha unidad complementará los servicios que se proyectan operar en el HGR. "Lo destacable de este proyecto, del centro oncológico, es contribuir al desarrollo y cumplimiento de los programas del Instituto que tiene en el estado de Chihuahua".

Agregó que también se ampliará la infraestructura y lo relacionado con aceleradores clínicos y lineales, que en términos de lo que arroja el Consejo Mexicano de Certificación en Radioterapia, esto contribuiría con el indicador de aceleradores por cada millón de habitantes en el país. "Tenemos identificada una necesidad de atender 2 millones 603 mil derechohabientes en esta región y el IMSS requiere incrementar la capacidad para atender a esa derechohabiencia", manifestó.



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1UkZvlCFjoMWMxqhkA5QaKy8aIaAZzbYI?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/1778530b-a40d-450d-ac0b-aace8989b0a2>
